## Bezirksblatt Niederösterreich: Mistelbach

16.03.2016

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 44.795 | Reichweite: k.A. (k.A.) | Artikelumfang: 5.497 mm²

Seite: 31

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Peter Traxler und Matthias Pacher waren flott unterwegs mit der Weinvierteldraisine. Foto: privat

## Draisinenrennen im Wiener Prater

■ Vor Kurzem fand das verrückteste Draisinenrennen der Welt im Wiener Prater statt. 13 Teams gingen an den Start. Irrwitzige Konstruktionen bewegten sich über die Gleise und lieferten sich einen spannenden Wettbewerb. Mit dabei, jedoch mit einer wesentlich größeren Spurweite, war auch die MAMUZ-Draisine, die sonst auf den Schienen der Weinvierteldraisine zwischen Ernstbrunn und Asparn ihre Runden dreht. Peter Traxler (Weinvierteldraisine) und Matthias Pacher (MAMUZ) zeigten, was die Weinvierteldraisine zu bieten hat.